

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan dan penulisan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah Perbandingan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran *Make A Match* dengan *Word Square* Pada Materi Sistem Pencernaan Di Kelas XI SMA Negeri 1 Hampan Perak T.P 2014/2015 yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah turut membantu penyelesaian skripsi ini, kepada: Ibu Dra. Riwayati, M.Si. selaku dosen Pembimbing Skripsi dan dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si., Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc., Bapak Halim Simatupang, S.Pd, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga tak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Adi Rusdianto, M.Si., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Hampan Perak, dan Ibu Netti Dameria Nadapdap, S.Pd., selaku guru mata pelajaran biologi dan kepada Ibu PKS 1 di SMA Negeri 1 Hampan Perak yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Nenek tercinta Misnem, Ayah terkasih Misnan, dan ibu tercinta Ida Iriani yang begitu baik, sabar dalam membimbing penulis, dan saudara-saudara saya ( Tante Indah, Bang Dedi, dan Bang Angga) terima kasih atas dukungan serta do'anya, dan tidak lupa pula kepada teman-teman seperjuangan di Bio Dik C'11 (Ari Kusumawati, Yeni Syahputri, Ivana Zulfika, Latifah Rahman, Sri Ratna Sari, Trioki Ningsih, Nurajijah, Wieke, Zahra BB, Sri Adiati, dan lain-lain) yang selalu memberikan

motivasi-motivasi dan semangat yang membangun dalam menyelesaikan penelitian sampai tersusunnya skripsi ini. Terakhir dan teristimewa kepada Indra Pratama yang selalu memberikan support dan do'a serta menjadi penambah semangat penulis dalam proses menyelesaikan skripsi ini.

Atas segala bantuan dan dukungan serta do'a dari semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, saya tidak dapat membalasnya selain mengucapkan terima kasih, semoga Tuhan membalasnya dengan kasih dan berkat.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kualitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memajukan ilmu pendidikan dan berguna bagi para pembaca.

Medan, 22 Juni 2015

Penulis,

Wulan Darmayanti

Nim.4111141022

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY